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1 Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e onze, às 14 horas, nas dependências 
do campus Chapecó da Universidade Federal da Fronteira Sul, Unidade Bom Pastor, 
sito à rua Rua Fernando Machado, 108-E, Centro, Chapecó, realizou-se a 4 '  reunião 
do Comitê Assessor de Pesquisa via vídeoconferência no auditório desta Unidade, sob 
a presidência do Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação Professor Joviles Vitório 
Trevisol, e secretariada por mim, Adriana Gustavo Cardoso. Fizeram-se presentes à 
reunião: Do Campus Cerro Largo, o Prof. Herton Castigliani, a Prof Lauren Zamim e 
a técnica administrativa Minam. Do Campus Chapecó, a Prof Morgana Fabíola 

9 Cambrussi, Prof. Ilson Wilmar Rodrigues , Prof Maria Helena Cordeiro (Diretora de 
10 Pesquisa e Presidente do Comitê), Prof Zuleide Maria Ignacio e Prof. Rafael Piccin 
11 Torchelsen. Do Campus Laranjeiras do Sul a Prol" Siomara Aparecida Marques. Do 
12 Campus Realeza, o Prof. Antonio Miskwi, Prol" Camila Elizandra Rossi e a Prol" 
13 Rozane Aparecida Toso Bleil. O Prof. Antonio, justificou a ausência da Prof 
14 Adalgiza e do prof. Marcos Beal. Do Campus Erechim Prof. Márcio Soares, Prof. 
15 Cleber Ori Cuti Martins e Prof.Alfredo Castamann . O Professor Joviles Trevisol, 
16 iniciou a reunião cumprimentando todos os presentes e os Campi participantes. O 
17 Prof. Joviles apresentou a pauta: item 1. Informes; item 1.1 Ciência Sem Fronteiras, 
18 item 2. Aprovação da Ata da última reunião, item 3. Editais - item 3.1 prorrogação 
19 das bolsas, 3.2 ; item 4. Tabelas de Pontuação; item 5. Formulário único de Propostas 
20 - FUP; item 6. Pós-Graduação. Os membros participantes pediram que se 
2 acrescentassem os seguintes itens de pauta: item 7. Comunicado sobre o Regulamento 
2da Pesquisa, item 8. SEPE e item 9. Ações do Comitê Assessor de Pesquisa.. Foi 
2 sugerido que se aprovasse a ata da reunião anterior e todos concordaram. A Prof' 
2 Zuleide sugeriu que a partir desta data, a cada início da reunião seja realizada a 
2 aprovação da ata da reunião anterior, estabelecendo-se um prazo mínimo de uma 
26 semana para o envio e leitura pelos membros deste comitê. A Prol" Maria Helena 
27 solicitou informações sobre o andamento do SEPE e como foram organizadas as 
28 sessões temáticas. Falou-se na confirmação dos palestrantes dos dias dezessete e 
29 dezoito de novembro e que talvez fosse alterada a ordem das falas no dia dezoito. 
30 Pediu-se que todos se mobilizassem para a efetiva participação e envolvimento no 1 
31 SEPE. O Prof. Herton questionou sobre como serÍam organizadas as apresentações de 
32 projetos como o PET e o PIBID que tem vários projetos em andamento. O Prof. 
33 Joviles esclareceu que da parte da PROPEPG os projetos seríam apresentados mas 
34 que a PROGRAD seria a responsável por estes. A Prol" Maria Helena esclareceu que 
35 o aluno apenas pode estar ligado a 1(um) projeto. O Prof. Joviles pediu que todos 
36 entrassem na página do CNPq e tomassem ciência a respeito das normas sobre autoria. 
37 Falou que cada Campus estava responsável por organizar as sessões e ensalamento das 
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38 mesmas, pediu a participação efetiva dos docentes também no evento e salientou 
39 ainda, que as bancas servirão como aporte apenas de comentários pedagógicos. O 
40 próximo assunto foi o programa Ciência sem Fronteiras referente ao pagamento das 
41 taxas da prova de proficiência dos alunos e que o prazo para esta prova é dia 05 de 
42 dezembro não estando inclusos os custos de transporte e hospedagem . Pediu-se que 
43 alertassem os estudantes sobre o calendário do programa Ciência sem Fronteiras, O 
44 Prof. Joviles referiu-se aos 3 editais que serão lançados: um sobre a prorrogação das 
45 bolsas entre janeiro e fevereiro e com entrega de relatório final até abril de 2012. O 
46 segundo edital sobre os projetos dos grupos de pesquisa dos professores que 
47 apresentem estes projetos até o início de abril, tendo bolsistas chamados de auxiliares 
48 de pesquisa, perfazendo um total de 100 (cem) bolsas sendo distribuídas entre 50 
49 (cinquenta) bolsas do PNAES e 50 (cinquenta) da DAE- Diretoria de Assuntos 
50 Estudantis. Um terceiro edital será específico ao fomento aos grupos de pesquisa e 
51 não contemplará bolsa. A Prof Morgana questionou sobre o auxílio para a 
52 participação em dos docentes em eventos e o Prof. Joviles esclareceu que existe uma 
53 Portaria normatizando a concessão de diárias e passagens para a participação dos 
54 docentes em eventos científicos. Falou-se sobre as bolsas de Iniciação Científica 
55 informando-se que se por ventura o aluno desistir não poderá assumir outro tipo de 
56 bÕlsa no mesmo ano e que o aluno que estiver inserido em um projeto PIBIC deverá 
57 permanecer até a conclusão do mesmo, a não ser por desistência. Prof. Joviles diz que 
58 a prorrogação pode acontecer entre fevereiro e março e o aluno perceberá o valor da 
59 bolsa mas, se necessário, deverá trabalhar além do período da bolsa para finalizar a 
60 escrita do relatório. O Prof. Márcio sugere que esta prorrogação das bolsas 
61 mencionada anteriormente seja menos burocrática. Ainda em relação a esta 
62 prorrogação o Prof. Joviles esclareceu que por questões legais, deve ser lançado edital 
63 também para a prorrogação não podendo fugir dos trâmites legais. A Prof' Maria 
64 Helena sugeriu que no dia 05/12/20 11 seja feita a análise dos pedidos de prorrogação 
65 ficando decidido que o período desta será janeiro e fevereiro. O Prof. Rafael 
66 questionou a diferença entre o aluno de Iniciação Científica e o Auxiliar de Pesquisa. 
67 Es$lareceu-se que o Auxiliar de Pesquisa é incorporado num projeto já existente do 
68 professor para auxiliá-lo, não sendo necessário concluir o projeto em um ano e o aluno 
69 PIBIC (Iniciação Científica) é em um projeto conjunto entre docente e estudante, que 
70 este se compromete a concluir em um ano. O Prof. fala sobre os critérios que serão 
71 construídos a respeito dos grupos de pesquisa . Foi solicitado aos professores que 
72 analisem as minutas dos editais até o dia 15/11/11 para os mesmos serem lançados no 
73 dia 17/11 a pedido dos professores de Erechim. O Prof. Joviles pediu licença para se 
74 retirar da reunião e a Prof Maria Helena assumiu a coordenação da mesa esclarecendo 
75 as propostas para as tabelas de referência para pontuação dos projetos e currículos, 
76 ficando acordado que seríam discutidas por e-mail. Ficou decidido que o ponto 6 da 
77 pauta será discutido numa próxima reunião. Não havendo mais nada a tratar, eu, 
78 Adriana Gustavo Cardoso, Assistente em Administração, SIAPE 1771558, lavrei a 
79 presente ata, que depois de apresentada aos presentes e aprovada, será devidamente 
80 asjuadpor mim e p4o presidente. 
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